

私立高校説明会

2020.10.10（土）

今日は、3年生の生徒・保護者を対象に【私立高校説明会】を行いました。

例年は、生徒・保護者が体育館に集まって、私立高校の先生方から説明を受けていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、生徒と保護者は別々に開催しました。

体育館では、生徒が高校の先生方から、学科・コース、学校行事や部活動などの説明を受けました。



中学校にはない学科・コースを設置している高校が多く、勉強する内容や取得できる資格、進学や就職の情報も教えていただき、3年生は熱心に先生方の話を聞いていました。



また、各教室では、保護者の方を対象にした説明会が行われました。

ここでは、各高校が目指す生徒像や、力を入れている教育活動、進学・就職に関する情報はもちろん、学費や就学支援制度等について話があった学校もありました。



コロナ対策もしっかり行いました。

9月以降、3年生は県立高校や私立高校の体験入学に参加する生徒も増え、進路希望調査が始まるなど、進路決定に向けて本格的に動き始めました。

来年4月以降の自分の進む道を決めるために、いろいろな情報を集めて、これからも地道に努力を重ねてほしいと思います。